

Was ist bloß in Hogwarts los??

Immer diese Geheimnisse unter Freunden

Von lady_usagi

Kapitel 5: Abend bei Hagrid

So da bin ich wieder, ich weiß hat länger gedauert aber ich dachte die Story wird nicht gelesen und dann brauch ich ja auch keine Pitel mehr hoch laden.

Aber ich hab mich dazu entschieden das ich doch bis zum ende hoch lade für die bis hierher gelesen haben.

Und nun viel Spaß

Kapitel 5/7'

'Abend bei Hagrid'

Am Abend schlich sich Harry unter seinem Tarnumhang durchs Schloß da er nicht wusste wann er wieder zurück kommt. Übers Schulgelände waren mit kleinen Laternen Wege beleuchtet.

Einer führte zu den Gewächshäusern, einer zum Quiditchfeld und einer führte aber auch zu Hagrid Hütte, diesen Wag schlug Harry ein. Es war ruhig auf dem Gelände doch von weitem hörte man einige Geräusche aus dem Verbotenen Wald aber man konnte nicht erkennen was es war.

Bin ich froh das ich da nicht rein muss

Harry war kurz vor Hagrids Hütte angekommen.

Soll ich ihm das wirklich sagen, er hält mich doch nachher für einen irren oder er denkt ich will was von Malfoy aber das stimmt ja alles nicht, ich glaube einfach nur das ich ihn mag und zwar als guten Freund wobei ich mir auch da nicht so sich er bin.

"Herein"

Harry hatte nur einmal gegen die große, schwere Holztür gehauen, klopfen brachte nicht viel, trat ein und sah Hagrid auf seinem Sofa sitzen während Fang der große sabbernde Hund von Hagrid in einem Korb schlief.

"Harry schön dich zu sehen, als Hedwig vorhin ankam hab ich mich vielleicht erschrocken, war nämlich gerade dabei den Unterricht für die nächste Stunde

vorzubereiten.

Was führt dich zu mir, setz dich erst einmal und leg den Umhang beiseite man sieht die Hälfte deines Körpers nicht und du weißt das ich das nicht mag."

Hagrid bot Harry einen Stuhl an der ungefähr doppelt so groß war wie er selbst.

"Möchtest du einen Tee, ich hab auch Butterbier da wenn du möchtest."

Hagrid war schon in der Küchennische verschwunden als Harry ihm antwortete.

"Nein danke, ich wollte einfach mal mit dir reden."

Der Lehrer für 'Pflege magischer Geschöpfe' kam mit zwei riesigen Tassen zurück und setzte sich Harry gegenüber.

"Hab vorsichtshalber trotzdem mal was mit gebracht.

So worüber möchtest du oder wolltest du mit mir reden Harry du weißt doch das du mir alles sagen kannst solange es nicht gegen einen der Lehrer geht."

"Ja, ja Hagrid ich weiß, es geht um keinen Lehrer eher um Ron und Hermine und um Draco Malfoy. Vielleicht brauch ich doch erst mal eine Tasse Butterbier."

Harry goss sich etwas in seinen Becher und trank einen Schluck.

"Womit fang ich nur an."

"Überleg erst einmal in Ruhe wir haben ja Zeit", sagte Hagrid und bot Harry auch noch einen seiner selbst gebackenen Kekse an.

"Nein danke"

Harry wedelte mit seinen Händen umher um damit auszudrücken das er nicht wollte.

Ich kenne deine Kekse Hagrid, die wirst du bei mir nicht los.

"Ok, dann fange ich mal damit an das ich glaube das Ron und Hermine ein Liebespaar sind und es vor mir verheimlichen. Es gab so viele Situationen wo ich zuerst nicht drauf geachtet habe aber als ich heute Nachmittag bei Hedwig war und ihr alles erzählt habe, viel es mir wie Schuppen von den Augen.

Sie waren in letzter Zeit immer so verschlossen mir gegenüber und es gab Momente wo sie sich merkwürdiger verhalten haben als ohne hin schon und weißt du was ich noch glaube das die beiden schon länger zusammen sind und auch schon mit einander geschlafen haben. Nicht das es mich was angeht aber ich habe immer gedacht wir wären die besten Freunde und die erzählen bzw. sagen sich solche wichtigen dinge doch oder?

Jetzt wo wir schon beim verheimlichen sind, das ist bestimmt nicht das einzige Geheimnis das sie vor mir haben."

Hagrid der die ganze Zeit aufmerksam zugehört hatte schlug nun die Hände gegen den Mund und sprach:

"Wimeiddade?"

"Hagrid du weißt doch das ich nichts verstehe wen du so nuschelst und dir dann auch noch die Hand vorm Mund hältst."

"Ich hab gesagt 'Wie meinst du das den'."

"Na ja sie sprechen mit Malfoy und nennen ihn beim Vornamen, was aber noch misstrauischer ist, ist das er Hermine sogar 'Herm' nennt so haben wir sie früher immer so genannt also Ron und ich aber auch nur weil wir die besten Freunde sind. So und nun sind wir auch schon bei meinem größten Problem, Draco Malfoy."

"Was ist mit Draco wollte er dir wieder einen Fluch an den Hals schicken."

Hagrid sah ein wenig böse aus.

"Nein, er hat mir fast das Leben gerettet. Das war so, heute morgen als ich zum Frühstück wollte, kam ich in die Große Halle mir entgegen kommen aber die ganzen 1 bis 3 Klässler rausgeströmt, frag mich warum ich weiß es nicht."

"Ich aber, es war nämlich so das als Aushang in den Klassen am Freitag ein Zettel hing auf dem stand das es zwischen 9 und 10 Uhr auf dem Schulgelände gibt."

Hagrid musste lachen.

"Eigentlich war es gar nicht lustig den Zettel hatte dieser Poltergeist aufgehängt um sich mal wieder einen Scherz zu erlauben."

"Kann sein ich bin so gegen kurz vor oder nach 9 zum Frühstück gegangen aber um wieder auf's Thema zurück zukommen ich wurde da ja dann fast mit gerissen wenn nicht auf einmal jemand meine Hand genommen und mich in Sicherheit gebracht hätte. Er sprach zu mir, ja es war ein Junge das hatte ich an seiner tiefen Stimme und an seiner maskulinen Hand erkannt aber ich wusste nicht wer er war den er trug eine Kapuze und als ich aus dem Getümmel draußen war, war auch dieser ominöse Junge weg.

Ich hatte mich noch umgesehen aber ich habe ihn nicht mehr gefunden."

Hagrid schaute Harry noch immer interessiert an als dieser noch einen großen Schluck Butterbier aus seinem Becher nahm.

"Ja und weiter, mach es doch nicht immer so spannend Harry nun erzähl schon", Hagrid wollte mehr wissen und das merkte Harry auch und wollte es noch ein wenig genießen Hagrid leiden zu lassen.

"Okay, okay ich erzähl ja schon weiter Hagrid, immer mit der Ruhe ein nach dem anderen, das weißt du doch.

Also okay am Nachmittag lagen Ron, Hermine und ich dann am See und beobachteten den Riesenkrake wie er da so rum schwamm bis plötzlich Malfoy auftauchte und allen verkündete das er ja der Junge unter der Kapuze war und mich gerettet hat.

Warte das schlimmste kommt ja noch, ich weiß auch nicht wie das passieren konnte aber ich habe ihn 'DRACO' genannt.

Ende Kapitel 5

Danke fürs lesen und bitte hinterlasst doch noch ein Kommi